

25 de septiembre de 2023

Lic. María del Perpetuo Socorro Villarreal Escárrega
Coordinadora Nacional de Asuntos Jurídicos
Instituto Nacional de Antropología e Historia
Ciudad de México

Estimada Lic. Villarreal,

Reciba un saludo muy cordial. Mi nombre es Juan Andrés Bello, soy un investigador y productor de documentales radicado en Canadá.

Actualmente estoy trabajando en la producción de un proyecto titulado **The Telenovela Archives**, sobre la historia de la ficción para televisión en América Latina, con el apoyo del **Canada Council for the Arts** (Consejo Nacional de las Artes de Canadá) a través del programa *Explorar y Crear*. El proyecto consiste en un sitio web interactivo y una serie de videos documentales. La distribución sería pública, con fines culturales, no comerciales.

Con el fin de ilustrar el contexto de la vida social, cultural, artística y política de México en el siglo XX, queremos solicitar la digitalización y autorización de uso de una serie de imágenes de sus colecciones, según se detalla en el listado anexo.

De antemano, muchas gracias por su consideración. Por favor déjeme saber cualquier información adicional que puedan necesitar.

Saludos cordiales,



Juan Andrés Bello
Investigador / Productor Audiovisual
Miembro de la Sociedad de Investigadores Audiovisuales de Canadá (VRSC-ARAC)
Instructor en la Facultad de Información y Medios (FIMS) de la Universidad de Western Ontario
jbello@trianamedia.ca